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DA PRESIDÊNCIA: EXTRATOS DE CONTRATOS
_____________________________________________________

EXTRATO DE CONTRATO
PROCESSO N.º 0.025/ALE/13
MODALIDADE CARTA CONVITE nº 001/ALE/2013
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
PARA  MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA DOS
EQUIPAMENTOS  DE SEGURANÇA, COM SUBSTITUIÇÃO
DOS MESMOS QUANDO SE FIZER NECESSÁRIO,
CONFORME DESCRIÇÃO CONTIDA NO ANEXO I DO EDITAL.
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: T. A. DE SOUSA FELIX MORAES - ME
CNPJ: 17.451.353/0001-00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.01031012.011/339039-101
UNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 25/03/2013
VIGÊNCIA: 01/04/2013  à  31/12/2013.
VALOR MENSAL: R$ 8.500,00 (OITO MIL E QUINHETOS REAIS)
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h.

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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MENSAIS
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADA:  THAYSA AMANDA DE SOUSA FELIX  MORAES

Boa Vista-RR, 07 de maio de 2013.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

____________________________________________________________

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS
_______________________________________________________

R E S O L U Ç Ã O Nº 208/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores MANOEL

MESSIAS OLIVEIRA FILHO, Matrícula 012097 e DANIEL
SANTOS SILVA, Matrícula 012752, para viajarem com destino
aos municípios de Caroebe, São João da Baliza, São Luiz do Anauá e
Rorainópolis, no período de 06.05 a 11.05.2013, com a finalidade
de participarem da Programação das Oficinas de assessoramento
Técnico Legisla tivo, bem como, realizarem os serviços de
atendimento do PROCON ASSEMBLEIA nos mencionados
municípios, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 06 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 209/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado JEAN FRANK PADILHA LOBATO, para viajar com
destino a cidade de Manaus-AM, no período de 09.05 a 11.05.2013,
com a finalidade de participar de reunião da Comissão de
Administração, Segurança e Serviços Públicos desta Casa de Leis, a
serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 06 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 210/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado IVO DE SOUZA PEREIRA, para viajar com destino a
cidade de Recife-PE, no período de 20.05 a  25.05.2013, com a
finalidade de participar da XVII Conferência Nacional dos Legisladores
e Legislativos Estaduais, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 211/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor FERNANDO

HEDER NOGUEIRA, Matrícula 013889, para viajar com destino
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a cidade de Recife-PE, no período de 20.05 a 25.05.2013, com a
finalidade de participar da XVII Conferência Nacional dos Legisladores
e Legislativos Estaduais, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 212/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado JEAN FRANK PADILHA LOBATO, para viajar  com
dest ino  a  c ida de de Reci fe-PE,  no  per íodo de 2 0 .0 5  a
24.05.2013, com a finalidade de participar da  XVII Conferência
Nacional dos Legisladores e Legisla tivos Estaduais, a serviço
deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 213/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA, para viajar com
destino a cidade de Recife-PE, no período de 21.05 a 25.05.2013,
com a finalidade de participar da XVII Conferência Nacional dos
Legisladores e Legislativos Estaduais, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 214/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTO RI ZAR o a fastamento  da  serv idora  K EI LA

SANTOS COSTA DA SILVA,  Matrícula 013671 ,  para via jar
com destino a  c ida de de Recife-PE, no per íodo de 2 1 .0 5 a
25.05.2013, com a finalidade de participar da  XVII Conferência
Nacional dos Legisladores e Legisla tivos Estaduais, a serviço
deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 215/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores LUIZ GOMES

DA SILVA, Matrícula 009200 e DIONEIDE DA SILVA MOTA,
Matrícula 013709, para  viajarem com destino ao município de
Iracema, no dia de 07.05.2013, com a finalidade de ministrarem

Curso sobre Qualidade no Atendimento no mencionado município,
a serviço, porém, sem ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

____________________________________________________________

AUTÓGRAFOS - PROJETOS DE LEIS
_______________________________________________________

PROJETO DE LEI Nº 007/13.
Dispõe sobre a revisão geral
anual dos vencimentos e
proventos dos servidores
públicos do Tribunal de Contas
do Estado de Roraima e dá outras
providências.

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA,
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono

a seguinte Lei:
Art. 1º Fica autorizada a revisão geral anual dos vencimentos

e proventos dos servidores públicos ativos e inativos do Tribunal de
Contas do Estado de Roraima, nos termos do art. 37, X, da Constituição
Federal e da Lei Estadual nº 802, de 17 de janeiro de 2011, no percentual
de 5,84% (cinco vírgula oitenta e quatro por cento) para o exercício
de 2013.

Art. 2º As despesas decorrentes da aplicação desta Lei correrão
à conta de dotação orçamentária do Tribunal de Contas.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros a partir de 1º de março de 2013, nos termos
da Lei Estadual nº 802, de 17 de janeiro de 2011.

Palácio Antônio Martins, 02 de maio de 2013.
Deputado FRANCISCO SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado CORONEL CHAGAS

2º Vice Presidente
Deputado REMIDIO MONAI

2º Secretário

____________________________________________________________

AUTÓGRAFOS - MOÇÕES
_______________________________________________________

MOÇÃO DE PESAR Nº 014/13
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna
pública:

Moção de Pesar pelo falecimento do senhor VALTER LEITE
CARNEIRO, ocorrido nesta capital de Boa Vista, no dia 05
de abril do corrente.
A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu

Regimento Interno, em nome de seus membros, vem à sociedade
roraimense manifestar pesar aos familiares e amigos daquele que em
vida se chamou Valter Leite Carneiro, que não era político, não era
detentor de muitas posses, muito menos tinha um sobrenome que
exaltasse, porém era um cidadão que refletia  a simplicidade e a
humildade de nosso Estado.

Natural de Grajaú, Maranhão. Nascido em 11 de maio de
1956 chegou em Roraima durante a sua mocidade. Casado com a
senhora Erismilda Sucupira Ferro Carneiro, figura ilustre conhecida
como “Professora Sucupira”. Patriarca que deixa sementes férteis
de valorização da família em duas filhas e um filho, bem como em
suas netas.

Em nome deste servidor público estadual que fora vitimado
pela criminalidade na porta de sua casa, assassinado na presença da
esposa, lembramos que tantos outros contribuintes tombam pela
limitação estatal de prover segurança.

Deixa um legado estruturado no amor ao próximo e a Deus.
Grande exemplo de homem honrado aos seus familiares, colegas de
trabalho, amigos e pessoas próximas.

Desejamos que o mesmo seja acolhido pela Providência Divina,
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com muita luz.
Palácio Antônio Martins, 02 de maio de 2013.

Deputado FRANCISCO SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI
2º Secretário

MOÇÃO DE PESAR Nº 016/13
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna
pública:
Moção de Pesar aos familiares do Senhor PAULO RIBEIRO DE
MATOS, pelo seu falecimento ocorrido no dia 28 de abril do corrente,
na Vila Brasil, Município de Amajari, Estado de Roraima.
A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu Regimento
Interno, em nome de seus membros, vem de público apresentar
sentimentos de pesar aos familiares do Senhor Paulo Ribeiro de
Matos, ex-Vereador do Município de Amajari.
Desejamos que o mesmo seja acolhido pela providência divina, com
muita luz.

Palácio Antônio Martins, 02 de maio de 2013.
Deputado FRANCISCO SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI

2º Secretário
____________________________________________________________

PROPOSTAS DE  MOÇÕES
_______________________________________________________

PROPOSTA DE MOÇÃO DE PESAR Nº 017/13
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna
pública:

Moção de Pesar aos familiares do Senhor FRANCISCO
DE SOUZA CRUZ, Chico Doido, pelo seu  falecimento
ocorrido no dia 01 de maio do corrente ano, na Vicinal Tronco,
Região de Samaúma, Município de Alto Alegre, Estado de
Roraima.
A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu

Regimento Interno, em nome de seus membros, vem de público
apresentar sentimentos de pesar aos familiares do Senhor Francisco
de Souza Cruz, ex-Deputado Estadual e ex-Vereador do Município
de Boa Vista.

Desejamos que o mesmo seja acolhido pela Providência Divina,
com muita luz.

Palácio Antônio Augusto Martins, 02 de maio de 2013.
JALSER RENIER
Deputado Estadual

____________________________________________________________

REQUERIMENTOS
_______________________________________________________

REQUERIMENTO N° 014/2013
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com o inciso
XXXII do art. 33 da Constituição do Estado, com nova redação dada
pela Emenda Constitucional nº 023, de 07.07.09, requer que seja
convocado o Diretor-Presidente do Instituto de Previdência do Estado
de Roraima - IPERR, senhor Rodolfo de Oliveira Braga, para em data
a ser fixada pela Mesa Diretora, possa apresentar relatório  de
atividades anual desenvolvidas e  plano de metas para o ano
seguinte do respectivo órgão .

Sala das Sessões, 07 de maio de 2013.
Deputados

REQUERIMENTO N° 015/2013
Ao Excelentíssimo Senhor
FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima

Senhor Presidente,
O Deputado que a este subscreve, de conformidade com o art.

192, parágrafo único, inciso I, alínea “b”, c/c inciso XVII do art. 196
e incisos I  e XVII, todos do Regimento Interno, requer a Vossa
Excelência, após ouvido o Plenário, que convoque  os respectivos
Secretários da Secretaria Extraordinárias de Articulação Institucional
e Promoção de Investimentos – SEAPI, Secretaria Extraordinária de
Projetos Especiais - SEPE, Secretaria Extraordinária de Apoio a Gestão
Integrada –  SEAGI e Secretaria  Extraordinária de Projetos
Internacionais  para que prestem informações a respeito das ações
desenvolvidas por estas Pastas ao longo de sua existência, bem como
quais os principais resultados atingidos por estas Secretarias.

Sala das Sessões, 07 de maio de 2013.
Atenciosamente,

Francisco José Brito Bezerra
Deputado Estadual – PP

REQUERIMENTO N° 016/2013
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Senhor Presidente,
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com o inciso
XXIX do art. 33 da Constituição do Estado e art. 192, parágrafo
único, inciso I, alínea “b”, c/c incisos I e XVII do art. 196, todos do
Regimento Interno, requerem de Vossa Excelência, após ouvido o
Plenário, convidar a Secretária de Estado da Educação e Desporto,
Senhora Lenir Rodrigues Luitgards Moura, e convocar o Secretário de
Estado de Infra-Estrutura, Senhor Carlos Wagner Bríglia Rocha, para,
no dia 08 de maio do corrente, às 10h no Plenário desta Casa de Leis,
prestarem esclarecimentos relativos a não-recuperação da escola
Estadual Major Alcides Rodrigues dos Santos, nesta Capital.

Sala das Sessões, 07 de maio de 2013.
Deputados

____________________________________________________________

INDICAÇÕES
_______________________________________________________

GABINETE DA DEPUTADA AURELINA DE MEDEIROS
INDICAÇÃO Nº 025/2013

A Deputada que a esta subscreve, com amparo no Art. 202 do
Regimento Interno desta  Assembleia Legisla tiva, requer o
encaminhamento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado
de Roraima da seguinte Indicação:

RECUPERAÇÃO, URGENTE, DE ESCOLAS DA REDE
ESTADUAL DE ENSINO DO ESTADO:
. ESCOLA JOSÉ AURELIANO - MUNICÍPIO DE CANTÁ;
. ESCOLA ANTONIO AUGUSTO MARTINS - MUNICÍPIO
DE CANTÁ;
. ESCOLA GENIRA BRITO - MUNICÍPIO DE CANTÁ;
. ESCOLA JOSÉ MOUTICONE - MUNICÍPIO DE
MUCAJAÍ.

JUSTIFICATIVA
A recuperação das escolas do Estado no Município do Cantá e

Mucajaí torna-se necessária, vez que as mesmas encontram-se em
péssimas condições físicas, necessitando urgentemente de reforma,
além da ampliação de seu espaço físico para melhor atender as
necessidades dos alunos nelas matriculados.

A situação só se agrava, pois nas escolas encontram-se
problemas hidráulicos, elétricos, pintura, reparos em portas, janelas,
pisos entre outros.

É importante destacar que um Estado que investe na educação
com ensino de qualidade, contribui a tivamente no crescimento
econômico e no desenvolvimento social e cultural da sociedade.

Sala das Sessões, 03 de maio de 2013.
Francisca Aurelina de Medeiros Lima

Deputada Estadual

GABINETE DA DEPUTADA AURELINA DE MEDEIROS
INDICAÇÃO Nº 026/2013

A Parlamentar que a esta subscreve, com amparo no Art. 202
do Regimento Interno desta  Assembleia Legisla tiva, requer o
encaminhamento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado
de Roraima a seguinte Indicação:

INSTITUIR PROJETO PARA RECUPERAÇÃO DE PONTES
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DE MADEIRA, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, EM
FUNÇÃO DO INÍCIO DO INVERNO.

JUSTIFICATIVA
A grande maioria das pontes existentes no interior do Estado
encontram-se deterioradas ou em via  de impedirem o tráfego de
veículos, escoamento da produção, transporte de pessoas e transporte
escolar. Considerando que com a chegada do inverno a situação dessas
pontes existentes do Estado tende a piorar, levando os moradores das
regiões o total isolamento.
Logo conclui-se que com  a implementação do projeto de recuperação
de pontes no interior do Estado é sinônimo de desenvolvimento
econômico e qualidade de vida para os moradores que vivem em áreas
de difícil acesso.

Sala das Comissões, 03 de maio de 2013.
Francisca Aurelina de Medeiros Lima

Deputada Estadual

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA PRIMEIRA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUINTO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dois de maio de dois mil e treze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a  segunda milésima ducentésima
primeira Sessão Ordinária do quadragésimo quinto Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente Chico Guerra,
declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário,
Deputado Remídio Monai proceder à leitura da Ata da Sessão anterior,
que foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário, Deputado Coronel Chagas proceder à leitura do
Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Requerimento n° 001/
13, de 30/04/2013, da Comissão Especial Externa, criada nos termos
da Resolução n°008/13, requer prorrogação de prazo para  seu
funcionamento, por igual período. Requerimento n°001/13, de 30/
04/2013, da Comissão Especial Externa, criada nos termos da
Resolução n°006/13, opinar e emitir  Parecer ao Relatório de
Atividades do exercício anterior e Plano de Metas para o Exercício
seguinte, apresentadas pelo Senhor Jorge Everton. Requerimento
n°001/13, de 30/04/2013, da  Comissão Especial Externa, criada
através da Resolução n°007/13, alterada pela Resolução n°015/13,
opinar e emitir Parecer ao Relatório de Atividades do exercício
anterior e Plano de Metas para o Exercício seguinte, apresentadas
pelo senhor Sebastião Camelo de Sena Filho. Requerimento n°001/
13, de 30/04/2013, da Comissão Especial Externa, criada através da
Resolução n°011/13, opinar e emitir  Parecer ao Relatório de
Atividades do exercício anterior e Plano de Metas para o Exercício
seguinte, apresentadas pela senhora Maria Conceição de Sant‘Anna
Barros Escobar. GRANDE EXPEDIENTE: Não houve. ORDEM DO
DIA: Não houve. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve. O Senhor
Presidente registrou  com pesar o fa lecimento do ex-deputado
Francisco de Souza Cruz, conhecido popularmente como Chico Doido,
decretando luto oficial por três dias. E, não havendo mais nada a
tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente sessão,
convocando outra  para  o dia  14 , à  hora  regimental.  Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Angela  A. Portella , Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel
Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Ionilson Sampaio, Jânio Xingú, Mecias de Jesus, Naldo da
Loteria e Remídio Monai.
Aprovada em: 07/05/2013

ATA DA 2188ª SESSÃO, EM 02 DE ABRIL DE 2013.
45º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA.

(Em exercício)
Às nove horas do dia dois de abril de dois mil e treze, no

Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
octogésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo quinto período
legislativo da Sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à verificação de quorum.

O Senhor Primeiro Secretário (Remídio Monai) – Senhor
Presidente, há quorum regimental para abertura dos trabalhos.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão da Silveira
- (Lida a Ata).

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão a
Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.
A votação será  simbólica: os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
 RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
Projeto de Decreto Legislativo nº 004/13, que “declara de

utilidade pública a Fundação Astronauta Marcos Pontes”.
Projeto de Lei s/nº 2013, de 22/03/13, do Deputado Brito

Bezerra, que regulamenta a vaquejada como prática desportiva e cultural
no Estado de Roraima.

Ofício n° 045/13, de 21/03/13, do Deputado Brito Bezerra,
comunicando sua renúncia da Comissão Especial Externa, criada pela
Resolução n° 009/13.

Ofício n° 01/13, de 26/03/13, do Deputado Francisco dos
Santos Sampaio, solicitando que seja feita substituição na Comissão
Especial Externa, Resolução n°007/13.

EXTERNOS:
Ofício n° 004/13, de 21/03/13, do Ministério Público de

Roraima, Informando que realizará no dia 04/04/13, no auditório da
Faculdade Cathedral, o “Seminário Sobre o Uso e Descriminalização
das Drogas”.

Ofício 036/13, de 21/03/13, do Tribunal de Justiça de Roraima,
agradecendo o convite para Participar da Solenidade de entrega do
Diploma “Orgulho de Roraima” ao “Dia Internacional da Mulher”.

Ofício n° 032/13, de 11/03/13, do Tribunal de Contas de Roraima,
informando os nomes dos técnicos do TCE que irão realizar visitas
técnicas com a finalidade de subsidiar o exame das referidas contas.

Ofício n° 365/13, de 09/03/13, da Caixa Econômica Federal,
comunicado referente ao Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento
Geral da União.

Ofício n° 366/13, de 09/03/13, da Caixa Econômica Federal,
comunicado referente ao Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento
Geral da União.

Ofício n° 367/13, de 20/03/13, da Caixa Econômica Federal,
comunicado referente ao Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento
Geral da União.

Ofício n°003/13, de 22/03/2013, do Instituto de Previdência
do Estado de Roraima, encaminhando, para conhecimento cópia das
Atas de reuniões do Conselho Fiscal do IPER realizadas no mês de
março/12.

Carta n° 0242/13, de 14/03/13, da Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo, agradecendo a atenção que sempre recebeu desta Casa.

Ofício n° 20/13, de 14/03/13, da Assembleia Legislativa do
Estado do Rio Grande do Norte, a respeito da composição da Mesa
Diretora para o biênio 2013/14.

Ofício n°370/13, de 22/03/13, da Caixa Econômica Federal,
comunicado referente ao Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento
Geral da União.

Ofício n°368/13, de 20/03/13, da Caixa Econômica Federal,
comunicado referente ao Credito de Recursos Financeiros – Orçamento
Geral da União.

Ofício n° 046/13, de 25/03/13, do Instituto de Pesos e Medidas
do Estado de Roraima – IPEM/RR, encaminhando o exemplar do
Jornal Interno do INMETRO.

Ofício N° 005/13, de 20/03/13, do Ministério da Pesca e
Aquicultura, informando a mudança do Superintendente na SFPA/RR.

Ofício n° 280/13, de 25/03/13, da Secretaria de Estado do
Planejamento e Desenvolvimento, informando que foram celebrados
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vários termos, conforme especificação.
Era o que constava do Expediente, Senhor presidente.
O Senhor Presidente Chico Guerra – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que faça a chamada dos oradores inscritos para o
Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Remídio Monai) procede à
chamada.

O Senhor Deputado George Melo – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, hoje o que me traz aqui na presença
dos Senhores é a minha preocupação com a saúde financeira desta
institu ição. Nós temos ouvido os servidores pelos corredores
preocupados com a questão dos seus salários. E nós já vimos isso na
Prefeitura , no Governo. Então, eu  gostaria que nós, Deputados
começássemos, não só na Mesa Diretora, mas todos os Deputados
começássemos também a ter cuidado para que isso não voltasse a
acontecer. Esses servidores têm compromissos, e nós sabemos que o
salário é sagrado. E, tendo eu já me adiantado, fui ao Secretário de
Fazenda para que fizesse um demonstrativo. Ele me passou esse
demonstra tivo. Passei ao conhecimento do Presidente para  ele
também se ater a essas informações, porque entendo que o diálogo é
o melhor caminho para que nós possamos ver a harmonia entre os
poderes. Entendo também que a  gestão desta  Casa precisa ter  o
apoio de todos os Deputados para que nós possamos, realmente, não
deixar que isso volte a acontecerem outros meses. Eu tenho certeza
da sabedoria do Presidente, do compromisso dele, não só com os
Deputados, mas também com os servidores desta Casa. Também
quero deixar registrado que o Governador Anchieta  se preocupa
muito com os servidores da Assembleia Legislativa. Eu não poderia
deixar de fazer este registro nos anais desta Casa, porque está havendo
um desencontro de informações: uma coisa que o Secretário de Fazenda
disse e outra coisa que é colocada na Casa. A gente precisa encontrar
esses números para dar uma clareza maior a todos. Eu quero dizer que
eu tive essa  preocupação, conversei com o Secretário, que,
prontamente, me atendeu, mas nós precisamos ver essa situação,
que é preocupante. Eu tenho certeza  que o Presidente Guerra ,
juntamente com a Mesa e a bancada governista deverão se posicionar
e se ater a essas informações.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Jalser Renier –
Deputado George, eu só queria dizer a Vossa Excelência que o duodécimo
é um direito líquido e certo dos poderes. O Governo tem por obrigação
passar o duodécimo aos poderes. E, por diversas vezes, isso não vem
acontecendo no dia 20, o repasse que o Governo tem para enviar para
o Tribunal de Justiça, Assembleia Legislativa, Ministério Público,
Tribunal de Contas, enfim. Ocorre que, diante dessas circunstâncias, a
Assembleia Legislativa não está em atraso com os seus servidores. O
problema é que não se pode pagar se você não tem o dinheiro. A
Assembleia Legislativa tem o seu orçamento, tem a sua estrutura e o
Governo tem a obrigação de mandar o duodécimo para esta Casa.
Quando ele não envia, a Mesa Diretora, os Deputados, a base de apoio
do Governo entende o problema por que passa o Estado. E, geralmente,
os repasses são compensados no dia 30, como foi o que aconteceu. Vai
da benevolência do Presidente da Casa, da Mesa Diretora e da própria
base do Governo, em entender a situação por que passa o Governo.
Quero só deixar claro para Vossa Excelência para não pensar que é a
Assembleia Legislativa, que é a Mesa Diretora que  não está pagando
o salário dos servidores, porque, na verdade, o salário são todos os
meses pagos. Quando atrasa, em média 10 dias, por exemplo, é porque
o Governo deixa de cumprir a sua obrigação de mandar o duodécimo.
Então, eu preciso deixar bem claro para Vossa Excelência que nós
temos essa preocupação. E um outro adendo que eu quero dizer também
que, a partir deste mês, tudo será disponibilizado no painel da
transparência: sua verba de ressarcimento, sua folha de pagamento,
suas diárias, seus salários, tudo será apresentado no painel da
transparência. Então, é muito fácil  verificar as contas do Poder
Legislativo. Eu quero só apresentar este adendo a Vossa Excelência
para que não fique pairando nenhuma dúvida no tocante à boa vontade
desta Casa, principalmente da presidência desta Casa e de todos os
Deputados que compõem a Mesa.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Ionilson Sampaio –
Eu queria parabenizar o Deputado Jalser pelo esclarecimento
importante, até porque já era para nós termos feito a publicação de
nossos atos individuais e também dos atos desta  Casa no site da
transparência, como exige a legislação. Mas, a partir deste mês, Vossa
Excelência disse que nós estaremos disponibilizando. Algumas coisas
já estão sendo publicadas.

Mas, Deputado George, é compreensivo. O que não é
compreensível é exatamente o Governo do Estado atrasar a
transparência desse duodécimo para esta Casa. O Governo do Estado
se passou o duodécimo integral do Tribunal de Justiça, da Defensoria ,
do Ministério Público e, rotineiramente, de outubro ou novembro
para cá, ele tem atrasado quase que exclusivamente só o da Assembleia
Legislativa. Não sei por quê. Porque a Assembleia legislativa tem sido
uma parceira do Governo, que aprova quase tudo que o Governo manda
para esta Casa. E esses atrasos vêm ocorrendo. Parece-me que há uma
falta  até de respeito do Poder Executivo com esta Casa. Vossa
Excelência traz uns números aí que o Secretário de Fazenda lhe deu. É
importante que leve isso à Mesa para que a gente veja quem está com
a razão. E além disso tem um problema muito sério que precisamos
resolver, já foi cobrado desta Tribuna. Ainda há pouco, nós estávamos
em uma conversa informal com o Presidente desta Casa, a respeito da
Lei Orçamentária que foi publicada e ficou faltando publicar as emendas
dos Deputados e as alterações. Precisamos saber do Poder Executivo,
nós vamos com o Governador, se for o caso, como é que está sendo
executado esse orçamento. Se, de acordo com o que a Assembleia
aprovou, ou se está sendo publicado de forma diferente, que é um caso
extremamente grave. Se o Estado estiver executando, Deputado George,
um orçamento diverso do que foi aprovado pela Assembleia Legislativa,
alguém vai ter que ser responsabilizado. É preciso que se corrija isso.
É preciso que se dê transparência a isso. Se houve um erro, quem foi
que errou, e vamos corrigir. Se foi erro de publicação, quem foi que
errou? Se foi má-fé, é preciso que se corrija isso. E fazemos um apelo
ao Governo, até porque ele tem recebido bastantes recursos. Nós
temos feito um acompanhamento. Qualquer pessoa pode fazê-lo no
site do tesouro. De janeiro até agora, o Governo do Estado já recebeu
entre FPE e ICMS 660 milhões de reais. É injustificável o atraso do
duodécimo para qualquer poder. Então, está aí uma convocação para
vir a esta Casa prestar esclarecimentos sobre os atrasos e onde foi
gasto esse dinheiro. Obrigado, Deputado George.

O Senhor Deputado George Melo continua. - Eu quero passar
ao Primeiro Secretário um informativo que eu recebi para que a gente
veja os lados e possa checar essas informações para poder chegar a um
denominador comum. Claro, a  gente tem interesse que haja essa
harmonia entre os poderes, o respeito entre os poderes. E é preciso
que a gente ouça os dois lados para que possamos dissipar qualquer
possibilidade que isso volte a acontecer nos outros meses. O Deputado
Jalser colocou com muita propriedade a questão dos dias. A gente
precisa numa reunião de bancada conversar para que haja respeito e a
Casa se proteja. Mas é necessário que, se houver algum deslize nosso,
que seja sanado. Claro que ninguém quer ter prejuízo, ninguém quer
perder nada e é preciso ter esse bom senso. Isso tem ocorrido com o
Governo ao longo desses anos e é preciso ver essa questão que nos
preocupa muito. Então, eu gostaria de deixar registrado isso nos anais
desta Casa na manhã de hoje. Bom-dia.

O Senhor Deputado Erci de Moraes –  Senhor Presidente,
Senhores e Senhoras Deputadas, imprensa, servidores da Casa, público
que nos prestigia neste local que tantas lembranças boas nos traz.
Queria, ao começar minha fala, fazer um apelo aos colegas Deputados,
pois dentro de alguns momentos, certamente, irá circular um
Requerimento de nossa autoria que eu quero fazer, naturalmente, de
autoria coletiva. Trata-se de um pedido que recebi da EMBRAPA, no
sentido de que gostariam de que pudessem aqui, em uma Sessão Especial
ou  em uma Audiência Pública, comemorar os 40  de atuação da
EMBRAPA no Brasil, hoje, no exterior, especialmente quase isso aqui
em Roraima. É sabidamente uma empresa que tem prestado grandes
serviços, uma contribuição extraordinária ao País e que com todo o
direito deve ser comemorado e exaltado a todos quantos sejam
beneficiados pela ação dessa empresa. Então, queria apelar aos colegas
para que façamos essa Audiência ou essa Sessão em homenagem, que
será no dia 11 de junho, por isso queremos prever com antecedência.
Já conversei com o Presidente Chico Guerra e vamos, em breve,
formalizar esse documento. Mas, meus amigos, o que me traz à Tribuna
hoje é para falar de um fato que considero bastante positivo dentro
daquela linha que quem for da oposição aponta os erros e quem for da
situação aponta os acertos. Eu estou aqui com o propósito de apontar
alguns acertos que, no meu entendimento, vem ocorrendo a nível do
Poder Executivo, exatamente numa área muito cara para todos nós.
Cara no sentido afetivo, no sentido de convivência humana, que é a
saúde. Eu, até por ser um cidadão que demanda os meios de saúde com
mais frequência do que quando era jovem, tenho observado de uns
tempos para cá que, depois de uma saraivada de críticas, até justas,
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nesta Casa e fora dela, eu acredito que a saúde já está dando alguns
sinais que indicam sua melhoria em Roraima. Senão, vejamos, até dois
ou três anos atrás, se qualquer cidadão roraimense ou que aqui vive
tivesse um problema de ordem cardíaca ou circulatório, se não tivesse
a TAM ou a GOL para que ele pudesse correr daqui para São Paulo ou
outro centro, a coisa ficava complicada e, hoje nós vemos que, graças
a uma série de fatores, ação de governo, ação dos profissionais que
atuam na saúde, e aqui quero fazer um registro que todos esses sinais
que vou passar aos Senhores, tem o dedo de uma equipe médica
constituída, na maioria por jovens, que vem despontando na saúde da
nossa terra. Por exemplo, em 2000 o médico sugeriu que eu deveria
fazer um cateterismo e eu tive que correr para São Paulo e, em dezembro
passado, a minha esposa precisou do mesmo procedimento e usamos
o serviço da saúde de Roraima, do SUS, onde uma equipe médica,
alguns de fora, bem verdade, mas fez isso aqui a nível do HGR. O
tratamento dado não só à  minha esposa como a todos os que lá
tiveram, me deixou impressionado, o que permitiu  a todos um
procedimento seguro e que hoje já estão indo mais além, fazendo
outros procedimentos mais avançados. Este é um primeiro sinal que
nos traz um tanto quanto de tranquilidade, porque começamos a poder
confiar na saúde de Roraima. Há cerca de duas semanas, participamos
da inauguração de mais dez leitos na UTI. Dobramos o número de
leitos e não há dúvidas que isso é altamente significativo e mais, mais
uma vez via-se que a equipe que ali estava fazendo a apresentação que
vai cuidar do perfeito funcionamento dessas três UTIs equipadas com
equipamentos dos mais avançados, era também constituída de jovens
médicos, significando que muito fizeram aqui suas faculdades e foram
buscar suas especializações e, agora, estão vindo, para bem da sociedade,
com o retorno do trabalho laborioso desses profissionais. Dizia, na
oportunidade, o senhor Governador, que com recursos e empréstimos
do BNDS, neste ano ainda, serão iniciados os trabalhos de mais um
anexo junto ao HGR com mais 80 leitos comuns e mais 40 leitos de
UTI, sem contar que ainda deve ocorrer neste ano a entrega do Hospital
do Pintolândia com também 80 leitos. Isso significa um avanço nas
condições da nossa saúde. No dia 25, assistimos à entrega de uma placa
de certificação do Hospital de Referência do Método Canguru, do
Hospital Materno Infantil de Roraima, concedido pelo Ministério da
Saúde. Alguém poderá dizer que foi só mais uma placa. O que acontece
é que não foi uma simples placa. Até o momento, só três hospitais
maternos infantis receberam essa distinção do Ministério da Saúde e
Roraima está entre eles. Mais uma vez percebi, uma jovem médica
chefiando aquela clínica e uma equipe que vem conseguindo resultados
extraordinários na salvação, na recuperação de crianças que nascem
muito aquém do peso, com menos até de um quilo e que estão aí. Ainda
posso citar um outro avanço, é que já funciona, junto ao Hemocentro,
uma Clínica Hematológica para tratar de doenças do sangue e que já
conta com mais ou manos 2500 pacientes cadastrados que recebem
atendimentos constantes quanto ao seu problema de saúde no sangue
e que isso é muito positivo, porque dá condições, inclusive, de fazer
com que os doadores de sangue nos tragam mais seguranças nas suas
doações. Então, por tudo isso, eu digo que nós estamos vivendo tempos
em que há sinais evidentes de que a nossa saúde começa a melhorar, o
que é alentador para todos nós.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Ivo Som – Obrigado,
Senhor Deputado. Eu também estava na realização de um culto
ecumênico na Maternidade, quando ouvi, da própria representante do
Ministério da Saúde, onde ela dizia que Roraima seria agraciado como
o terceiro do País pelo Projeto Canguru. Essa foi uma iniciativa muito
louvável. Não poderia deixar de contribuir com sua fala, porque quando
vemos um representante do Ministério da Saúde acompanhar a entrega
de todos esses certificados, que são entregues a todas as maternidades
no Brasil, e Roraima ser o terceiro a ser recebido, isso mostra a
determinação da doutora tão jovem que ali se encontra a frente,
juntamente com o Secretário Leocádio e toda a sua equipe com
irmandade de coração e de amizade. Parabéns, Deputado Erci.

O Senhor Deputado Erci de Moraes continua. – Muito obrigado,
Deputado Ivo. Queria, ainda, a título de conclusão, dizer ou esclarecer
o que me aparteou o Deputado Ivo. Para que isso esteja acontecendo
é porque algumas coisas foram feitas, dentre elas eu destacaria que
quando a saúde encontrava-se em momento extremamente difícil, o
Governador entendeu por bem convidar um leigo para comandar a
saúde que até então era quase que privilégio sempre de médicos, mas
convidou o Doutor Leocádio, um bacharel em Ciências Contábeis e
Direito, mas um capacitado gestor que enfrentou o desafio e depois de
muita lu ta, começa a surgir  resultados do seu trabalho. Naquele

momento, o Senhor Governador contrariou um princípio que rege a
relação entre o homem e o trabalho. Esse princípio diz que devemos
sempre adaptar o trabalho ao homem e não o homem ao trabalho,
mas no caso do Doutor Leocádio, adaptou-se o profissional ao trabalho
e a coisa começa a dar certo. Então, queria, ao cabo dessas colocações,
dizer que lamentavelmente, um gestor altamente gabaritado, com 23
anos de serviços prestados a Roraima, uma brilhante folha de serviços,
diga-se de passagem, é alvo constante de uma campanha insana de
manobras de bastidores, de ataques, de acusações infundadas e de desafios
constantes, tentando colocar aquele cidadão que, na minha visão, é
um exemplo de gestor público. Oxalá nós tivéssemos para cada pasta
um gestor do gabarito do Leocádio!

Aparte concedido à Senhora Deputada Aurelina Medeiros –
Eu quero me solidarizar a Vossa Excelência, pois faz anos que conheço
o Secretário Leocádio e sei do trabalho que realizou em todas as
Secretarias por onde passou, sua dedicação às instituições públicas.
Quero fazer minhas todas as suas palavras e dizer que nós lamentamos
bastante, isso. Eu fui a uma reunião com 150 médicos, que pediam ao
Governador, no momento em que queriam que ele saísse da Saúde,
pediam para que ele lá permanecesse. Eu sei que os problemas existem,
mas não são causados pela falta de esforço e nem pela falta de
competência do Secretário Leocádio. Lamento, profundamente, o
que está ocorrendo com ele, pelo técnico. Venho de área técnica, já
passei por Secretarias no Estado e não acho justo e me junto ao
Senhor nesse desabafo e nas suas palavras. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Erci de Moraes continua- Muito obrigado,
Deputada Aurelina. Queria concluir enfatizando isso. Quero hipotecar
a minha mais restrita solidariedade ao companheiro, amigo, gestor,
Leocádio Vasconcelos, pela insidiosa campanha de que é alvo e neste
momento em que começam a surgir resultados palpáveis expressivos
da sua atuação e, mais do quer isso, da sua lisura, decência, da sua
dignidade na condução da coisa  pública. Lamentavelmente,
determinadas autoridades à frente de órgãos importantes deste Estado
se arvoram ao ponto de pedir o afastamento, mas quero dizer uma
coisa, se esta Casa não souber administrar esses episódios, nós vamos
acabar, enquanto Poder, sendo envolvidos por esses mesmos delatores.
Nós teremos que ter,  doravante, muito cuidado, enquanto
parlamentares, na delegação que damos ao votarmos as leis aqui dentro
desta Casa. Quero fazer um apelo ao Presidente da Casa, que reforce,
com urgência, a nossa assessoria jurídica para que cada lei que venha de
um poder ou de um órgão seja minuciosamente analisada à luz do
conhecimento jurídico, porque, senão, seremos tratados muito abaixo
de secretários de estado. Errar é humano, mas persistir no erro é falta
de inteligência. Precisamos acordar nesta Casa. Nós não somos juristas,
nós não conhecemos os meandros do direito, mas podemos nos
assessorar bem, Senhor Presidente, para não errarmos, para quando
votarmos os nossos projetos que tramitam nesta Casa. Nós não temos
o poder de modificar, mas temos o poder inquestionável de recusar
propostas que venham nos tornar refém de outros órgãos ou poderes.
Que nenhum poder maior que o Poder Legislativo é tão forte quanto
esta Casa sabendo se conduzir. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Flamarion Portela – Quero iniciar, dizendo
que não gostaria de fazer o discurso que vou fazer e digo que faço esse
discurso até relativamente triste. Primeiro, eu quero chamar a atenção
de todos para o que diz a Constituição. A República Federativa do
Brasil é constituída de três poderes: o Poder Executivo, o Poder
Judiciário e o Poder Legislativo. E observem os Senhores, é nesta
ordem que está disposto na Constituição, exatamente para dizer que o
Poder Legislativo é o mais importante dos poderes. E cabe ao Poder
Legislativo supervisionar, fiscalizar os outros dois poderes, tão grande
é a relevância do Poder Legislativo. Eu, já disse nesta tribuna em outra
ocasião que Nelson Mandela, mesmo sendo presidente, mesmo estando
na África do Sul, com um regime presidencialista, Deputado Mecias de
Jesus, ele diz que uma grande nação se mede pela grandiosidade de seu
parlamento. Vou repetir: uma grande nação se pede pela grandiosidade
de seu parlamento. Portanto, em qualquer parte do planeta, o
parlamento é algo relevante; é algo essencial, primordial. É algo que a
sociedade nutre por ele o mais profundo respeito. Infelizmente, nós
não estamos vendo isso acontecer em Roraima. Deputado Mecias de
Jesus, até mesmo o Brigadeiro Ottomar de Sousa Pinto, que sempre foi
um homem duro, firme no trato nas relações institucionais, sempre
tratou o Poder Legislativo com o maior respeito. Chamem o
testemunho do Deputado Célio Wanderley e Deputado Chico Guerra,
que estão aqui desde o primeiro dia, nunca nenhum deles atrasou o
duodécimo para este Poder. Nunca! Ano passado, durante sete meses,
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o Governo que aí está atrasou o duodécimo do Poder Legislativo. E já
no terceiro mês do exercício de 2013 acontece o atraso do duodécimo
mais uma vez. E o que é mais grave na minha visão, não atrasou o
duodécimo do Poder Judiciário, do Ministério Público, do Tribunal de
Contas, da Defensoria Pública. Ele não sacrificou ninguém, só e
somente só o Poder Legislativo. E aqui estão os números. O Estado de
Roraima recebeu só de FPE no mês de janeiro 146 milhões, no mês de
fevereiro 194 milhões, no mês de março 111 milhões. Isso soma 451
milhões de reais, mais 50 milhões/mês de ICMS. Em três meses o
estado de Roraima arrecadou 601 milhões de reais. Se o Estado não
fizesse nada, Deputado Joaquim Ruiz, não fizesse a saúde, a segurança,
a educação, partilhasse, Deputado Soldado Sampaio, entre as pessoas
que vivem em Roraima e foram recenseadas em 2010, isso daria por
cabeça 1.300 reais. Um casal: mulher e dois filhos receberia 4.200
reais, se o Estado não fizesse nada e partilhasse com a sociedade.
Portanto, não há nem em São Paulo e nem em nenhuma unidade da
federação uma renda per capta tão elevada quanto a de Roraima.
Roraima tem dinheiro de sobra. Roraima tem dinheiro demais,
percaptamente falando, o que falta é gerenciamento, é conduzir a
coisa com respeito ao dinheiro que é do povo, que é da sociedade.
Portanto é gravíssima essa situação de atrasar duodécimo.

E agora, Presidente Chico Guerra, eu vou me dirigir a Vossa
Excelência. Vossa Excelência está sentado na cadeira de presidente,
representando este colegiado que está aqui. Mas Vossa Excelência na
cadeira de presidente somente para ir à solenidade, não; somente para
representar o Poder, não. Nós exigimos de Vossa Excelência firmeza
no relacionamento com o Poder Executivo. Nós exigimos de Vossa
Excelência que faça este Poder se respeitar dentro da sua grandiosidade,
não se agache. Nós não podemos ser um anexo arquitetônico do
Palácio Senador Hélio Campos. E eu digo hoje, Presidente Guerra, que
nem isso nós somos. Hoje nós estamos tão desmoralizados que somos
um puxadinho do Poder Executivo. Chega, Presidente Guerra, nos
esperamos de Vossa Excelência firmeza na defesa deste Poder. Não
podemos aceitar que este Poder se agache. Não podemos aceitar que
este Poder se diminua. Não podemos aceitar  que este poder seja
desrespeitado por qualquer membro do Poder Executivo. Desculpe a
veemência, mas chega, não dá mais para aceitar isso. Só nos primeiros
10 dias do mês passado o Estado recebeu 136 milhões de FPE. Como
é que se diz que não tem dinheiro! Como é que se diz que não dá para
honrar o duodécimo, que é constitucional, que está estabelecido na
Carta Magna da Nação, que é dever, é obrigação do Poder Executivo!

Portanto, nós esperamos pela confiança que temos em Vossa
Excelência, Presidente Chico Guerra, e na Mesa Diretora, que tenha
uma resposta rápida, um posicionamento enérgico, que esperamos
nunca mais ver isso acontecer. O Poder Executivo está aí, desde o dia
27, 28, com todo o seu pessoal pago. O Deputado Estadual está
recebendo salário hoje. Eu chamei o testemunho do Deputado Célio e
lhe perguntei se algum dia ele recebeu salário no início do mês seguinte.
Ele me respondeu de forma categórica: Nunca deixamos de receber o
salário no próprio mês. Portanto, o que está acontecendo com o
Poder Legislativo é profundo desrespeito e desconsideração.

Eu gostaria de lembrar ainda que há poucos dias o Governador,
para  agradar um político, criou a secretaria  da pesca. Para criar
cargos não falta dinheiro. Para criar secretarias não falta dinheiro.
Para gastar com coisas supérfluas não falta dinheiro. Mas falta dinheiro
para honrar aquilo que é constitucional. A Secretaria da Pesca foi
criada com 60 cargos. Nós aprovamos há poucos dias mais 72 para a
Secretaria de Cultura.

Então, demonstrei com essas minhas palavras a minha
profunda preocupação com o Poder Legislativo. E tenho certeza que
as reações virão, porque se é de continuar assim é melhor que a gente
feche as portas e economize o que estamos gastando do Estado de
Roraima. Precisamos, com veemência, agir rápido em defesa deste
Poder, que deve estar verticalizado, sempre em pé, jamais agachado
para quem quer que seja, em nome do povo de Roraima.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Brito Bezerra  –
Deputado Flamarion, nós temos dito aqui desde o início da nossa
legislatura, que o problema de Roraima nunca foi de recursos. Há
recursos sobrando nos cofres públicos. Todos nós Deputados, seja de
situação ou oposição, sabem que os recursos públicos são muitos.
Proporcionalmente nós somos o estado que mais recebe recursos no
Brasil. O nosso problema aqui é de gestão. É incompetência gerencial
do Governo. Isso é um fato. E quem diz não são só os Deputados, mas
também o povo. O povo sofre na pele a incompetência  na gestão
governamental neste Estado. É a única na história de Roraima. Eu

nunca vi tanta reclamação. O setor produtivo reclama. A saúde reclama.
A educação reclama. E agora a Assembleia Legislativa reclama. Os
Deputados reclamam, inclusive os da base, porque o Poder Executivo
não respeita a Assembleia Legislativa. E se um poder não respeita o
outro, onde estamos? Aonde chegamos? Cadê a harmonia. O Governo
não quer harmonia com a Assembleia Legislativa, e estar tornando
esta Casa, com todo respeito que eu tenho por Vossa Excelência e pela
Mesa, uma subserviente. Nós não podemos nos prestar a este papel;
somos aqui representantes do povo, não somos meninos de recado e
nem braço de Governo do Estado. Aliás, nunca troquei uma palavra
com esse cidadão, e já sou Deputado há quase 3 anos. Então, não
dependemos do Poder Executivo, aqui nós estamos como representantes
legítimos do povo, para defender o povo. Quero parabenizar Vossa
Excelência e me juntar nesse discurso, e dizer que a Mesa Diretora e o
Presidente Chico Guerra tem o apoio de todos os Deputados aqui, para
trabalhar uma política de enfrentamento com o Poder Executivo, e
exigir o respeito que esta  Casa Merece. É constitucional esta
independência e a harmonia entre os poderes e, acima de tudo, o
respeito. Muito obrigado!

O Senhor Deputado Flamarion Portela – O Deputado Chico
Guerra acabou de me informar que o meu tempo acabou.

Só para concluir. Se a sociedade, de um modo geral assiste os
horários de televisão, ver pelo menos seis institucionais do Governo
rodando. Eles são caríssimos! Se você pegar a Folha de Boa Vista hoje,
lá tem uma página inteira falando da vacina contra a febre aftosa, e
meia página, que eu não me lembro qual é o assunto. O que isso
significa? Significa que o Estado gasta milhões com institucionais que
rodam no intervalo do Jornal Nacional e da novela. Como que não
tem dinheiro, se gasta tanto com publicidade. Portanto, em nome do
povo de Roraima nós exigimos providências urgentes. Muito obrigado!

O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede uma Questão de
Ordem. - Senhor Presidente, enquanto líder da  oposição, nós
precisamos e temos por prática orientar a bancada a se posicionar. Eu
acredito que sejam dois Vetos: é o Veto do Plano de Cargos e Salários
da Educação, que construímos a redação juntos, Deputado Joaquim,
com a Secretária de Educação e com o SINTER; o outro Projeto é um
Projeto do Deputado Rodrigo Jucá e de minha autoria, que trata dos
agentes de saúde. É um Projeto de suma relevância para os agentes de
saúde. Esses Projetos foram vetados pelo Governador do Estado e,
sinceramente, não chegou em meu gabinete essa Ordem do Dia. Nós já
conversamos com a oposição, não estamos aptos a votarmos esses
Vetos hoje. Até porque, dentro desse Projeto da Educação, tem algo
salutar que nós entendemos que não é inconstitucional; tem outros que
foram arranjos políticos para criar algumas regionais na educação
para fazer uma acomodação política. Inclusive nós precisamos nessa
discussão ter um maior conhecimento. Por esses motivos, peço a
Vossa Excelência que retire da pauta os dois Projetos de Vetos que
estão sendo colocados na pauta, por não termos condições de votar.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – acato o Requerimento
verbal de Vossa Excelência, e retiro da pauta da Ordem do Dia os
dois Vetos.

O Senhor Presidente ( Coronel Chagas) – Com a palavra o
Senhor Deputado Chico Guerra.

O Senhor Deputado Chico Guerra – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, plateia e imprensa aqui presente. A
exemplo do Deputado Flamarion, uso esta Tribuna com uma tristeza
profunda. Vossas Excelências me conhecem e sabem que sempre fui
extrovertido e alegre por gostar de ser Deputado, mas nos últimos 4
meses eu tenho andado com uma tristeza profunda, porque eu não
consigo botar o Poder Legislativo onde eu quero. Dou a mão à
palmatória, pois fizemos campanha e o meu grupo político está no
comando e as vezes extrapolei. Agora, para cobrar as coisas, Deputado
Flamarion, tem que ter respeito também. Para se cobrar respeito, tem
que ter respeito também. Vossa Excelência disse que não pagamos a
folha e que a folha nunca foi atrasada, porque não tinha dinheiro!
Tinha dinheiro sim! O que houve foi uma queda de energia e queimou
tudo. Só não danificou o outro plenário, mas ontem já foi para a
conta, e não entrou nenhum centavo aqui no final de semana. Mas, as
penas foram lançadas, e não se juntam penas. Se for questionado se eu
tenho errado, afirmo que sim! Mas, também tenho procurado acertar.
Aqui não tem  subserviência, Deputado Brito, tem companheirismo
com o grupo de oposição. Se algumas vezes extrapolamos, foi por
isso. Já fui líder no Governo Flamarion e fiz tudo que faço hoje, menos
atraso de duodécimo, mas o restante nós fizemos, e em nenhum
momento esta Casa foi desmoralizada.
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Quero falar ao Deputado George Melo. Vossa Excelência
insinuou que a gente tinha desviado dinheiro, e que precisava explicar!
E eu já tinha explicado a Vossa Excelência o que tinha acontecido.
Digo a Vossa Excelência que um milhão e trezentos mil, que foi
adiantado no começo do ano em negociação  com o Governador, foi
gasto da seguinte forma: nós pagamos a Vossa Excelência e os demais
Deputados o décimo quarto e o décimo quinto salário. Faça os cálculos
que Vossa Excelência vai chegar em quase um milhão de reais. Eu não
vou aceitar nem um tipo de insinuação da aplicação dos recursos nesta
Casa. Vossa Excelência recebeu 4  extraordinárias, a quatro mil e
setecentos reais. Faça a conta! Eu não vou aceitar que Vossa Excelência
e nem ninguém insinue isso. Eu tenho filhos e não vou aceitar que
ninguém venha aqui dizer que eu desviei dinheiro. Pode dizer o que
quiser, menos que eu desviei recursos do Poder Legislativo, até porque
não é meu esse dinheiro, esse dinheiro é do povo, e eu tenho procurado,
a cada dia, fazer melhor uso desse dinheiro. Portanto, não aceito esse
tipo de situação. A partir de agora, eu vou ser mais rigoroso nesta
Casa. Está aí agora o Veto que não passou nas Comissões… e eu venho
cobrando, e vou cobrar também mais compromisso desta Casa, para
que possamos chegar onde ela deveria estar. Eu, quando assumi a
Presidência  desta  Casa, eu  tinha um sonho de continuar feliz e
poderíamos fazer do Poder Legislativo um poder forte, mas não tenho
conseguido, e ainda ontem, em conversa com a Deputada Aurilena,
comentei que estou decepcionado, não só comigo, mas com as coisas
que acontecem neste Estado. Na verdade, o que está ocorrendo hoje
com um acordo feito com o Senhor Governador, e que não cumpriu
com este Presidente, que tem sido companheiro e amigo dele, mas,
daqui para frente, vou ser mais rígido com os nossos companheiros.
Podem ter certeza que o Chico Guerra vai ser o Presidente que vocês
querem, eu vou mudar minha forma de ser. Sempre fui maleável e
companheiro, e com o meu jeito eu ia conseguido as coisas, mas, a
partir de agora, vou continuar com tudo isso, mas eu vou fazer com
que as pessoas respeitem muito mas, não que eu sinta que tenham
faltado com respeito, mas faltado com a palavra e com o compromisso.
Coisa que ninguém é obrigado é fazer compromisso, mas já que fez é
obrigado a cumprir, e eu vou exigir que cumpram todos os compromissos
assumidos até este fim de ano. Portanto, fica aqui também a minha
tristeza e a minha profunda infelicidade do que vem ocorrendo este
ano, mas tenham a certeza que no final do ano nós vamos estar todos
juntos festejando, porque vamos colocar o Poder Legislativo onde
deveria estar. Muito obrigado.

O Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra – Solicito ao
Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura de Requerimento nº
011/13, requerendo a transformação da Sessão Plenária do dia 11 de
junho do corrente em Comissão Geral a ser realizada às 10 horas,
momento em que esta Casa estará prestando homenagem à EMBRAPA
nacional, data de aniversário de 40 anos da referida instituição, de
autoria do Deputado Erci de Moraes.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) - (Lido o
Requerimento nº 011/13).

O Senhor Deputado Mecias de Jesus pede Questão de Ordem.
– Senhor Presidente, me preparei para apartear Vossa Excelência,
mas o Senhor saiu rapidamente. Permita-me um minuto antes de dar
continuidade aos trabalhos.

Primeiro, para  parabenizá-lo pela capacidade que Vossa
Excelência teve em se indignar e falar do companheirismo que o
Senhor sempre teve, mas que o seu  grupo não teve com Vossa
Excelência. Tanto não tem que o próprio Secretário da Fazenda está
dizendo que mandou os recursos para cá e que os mesmos foram
desviados aqui. Todos nós sabemos que não foi, e o que o Deputado
Flamarion fez aqui foi para que Vossa Excelência realmente tivesse
a capacidade de se levantar e mostrar a realidade. O Senhor falou do
14º e 15º. Quero pedir ao Senhor aqui e agora, vamos fazer uma
resolução e acabar com esses benefícios, porque todo Brasil já acabou,
só falta Roraima.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Já foi acabado. Com
certeza, no final do ano Vossa Excelência não vaia receber.

Coloco em discussão o Requerimento.
Não havendo quem queira discutir, passamos para votação. A

votação será simbólica: os Deputados que concordarem permaneçam
como estão.

Dou por aprovado o requerimento.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Requerimento nº 012/13, requerendo a inclusão na Ordem do Dia
da Sessão Ordinária do dia 10/04/13, a convocação do Secretário de

Estado da Fazenda, Senhor Luiz Renato Maciel de Melo, para prestar
esclarecimentos sobre a aplicação dos recursos financeiros do Estado
nos meses de janeiro, fevereiro e março de 2013, de autoria do
Deputado Flamarion Portela.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier)  - ( Lido o
Requerimento nº 012/13).

O Senhor Presidente Chico Guerra - Colocado em discussão o
requerimento.

Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação.
A votação será  simbólica: os Deputados que forem favoráveis
permaneçam com estão.

Dou por aprovado o Requerimento.
O Senhor Deputado Jalser Renier – Senhor Presidente, só

para deixar claro que o Secretário da Fazenda deverá estar presente no
dia 10 de abril, conforme convocação.

O Senhor Presidente Chico Guerra -Suspendo a Sessão, pelo
tempo necessário, para que a comissão em conjunto possa analisar e
emitir parecer ao Projeto de Lei nº 017/13.

Reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Dou por reaberta a

Sessão.
O Senhor Deputado Brito Bezerra pede Questão de Ordem –

Senhor Presidente, gostaria de solicitar a Vossa Excelência que fosse
incluso para votação este projeto que acabou de ser votado aqui, o
Projeto nº 017/13, que foi votado em todas as comissões, tendo em
vista o interesse e a brevidade da sua aprovação.

O Senhor Presidente ( Chico Guerra) – Acato o requerimento
verbal de Vossa Excelência.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Projeto de Lei nº 017/13, bem como o Parecer da Comissão em
conjunto.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) _ ( Lido o Projeto
de Lei nº 017/13 e o Parecer da Comissão).

O Senhor Presidente ( Chico Guerra) – Coloco em discussão o
Projeto de Lei nº 017/13.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente, como
bem falou o Deputado Jalser Renier, já existe uma lei federal que
regulamenta a prática de rodeio, e a prática de vaquejada, não. Os
Estados da Federação estão regulamentando agora a  prática da
vaquejada, já que essa prática se tornou cultural, já que é uma prática
que é tradicional no Estado de Roraima, gera  emprego e renda,
movimenta em torno de 18 milhões de reais por ano. Enfim, é uma
cadeia que se trabalha em torno de um evento de vaquejada. São as
bandas que vêm trazer entretenimento, são as pessoas que montam
barracas para vender bebidas, são as barracas que vêm comercializar
alimentos, são os produtores de boi que comercializam seus animais
para que sejam competidores  naquele evento, são os tratadores de
animais, as rações, enfim, o setor produtivo se movimenta todo em
redor dessa prática. Hoje no Estado são mais de 30 parques de vaquejada,
ocorrendo mais de 60  eventos por ano. Então, se faz necessário
regulamentarmos essa prática em Roraima, tendo em vista que, em
nosso projeto de lei, foi visto a saúde animal, como prioridade, inclusive
discutido na Secretaria de Agricultura e com a ADER, e foi visto,
também, a questão da segurança para os competidores, animais e
público que ali está. Foi visto, principalmente, que não haverá maus
tratos aos animais. Peço de Vossa Excelência e demais pares que
aprovem esta Lei, de autoria do Deputado Chico Guerra e Deputado
Brito Bezerra.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Eu estava com o
Deputado Brito assistindo uma vaquejada, onde minha filha também
participava. Ela não bate no cavalo, não tem espora, é só falando e o
cavalo desempenha igual aos outros, e houve um acidente durante a
competição. Ela estava junto comigo, o Deputado Brito e a filha do
Deputado, e ela perguntou: “o senhor não vai denunciar, o boi estar
em sofrimento”. É uma mentalidade que vem das crianças, no sentido
que o esporte existe, mas que os animais sejam respeitados, poupados,
não só os animais, mas as pessoas que participam e as pessoas que ali
vão para assistir esse evento. E, conversando com o Deputado Brito,
entendemos que tínhamos que fazer um Projeto para legalizar essa
situação. Pesquisamos nesses estados se existiam leis que regulamentam
esse esporte, colhemos o que tinha de melhor e colocamos no projeto
para que, também, as nossas vaquejadas sejam regulamentadas dentro
da lei, para que não haja sofrimento dos animais e muito menos das
pessoas que participam. Portanto, peço a unanimidade de Vossas
Excelências na  votação desse projeto, que é de fundamental
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importância para o crescimento desse esporte pelo Estado de Roraima.
Coloco-o em votação. Votando “sim”, os Senhores Deputados

estarão aprovando a matéria e votando “não”, estarão rejeitando.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à chamada

nominal para votação.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – procede à

chamada.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Dou por aprovado o

Projeto de Lei nº 017/13, com 13 votos favoráveis, nenhum contra e
nenhuma abstenção.

Não havendo mais Ordem do Dia, passamos para Explicações
Pessoais.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente, eu vi
esses dias no jornal algumas matérias a respeito de um grupo de pessoas
que foram recolhidas pelo Corpo de Bombeiros, por estarem praticando
turismo de aventura em nosso Estado. O guia turístico que tratava
desse assunto fazia o contrato com essas pessoas, mas ele não tem
conhecimento. Eu só queria dizer para Vossa Excelência se lembrar
que nós aprovamos nesta Casa uma Lei que regulamenta o turismo de
aventura aqui no Estado de Roraima, de minha autoria, e ele prevê
inclusive sanções para essas pessoas que trabalham de maneira
desonesta. O nosso Estado tem um potencial turístico maravilhoso e
temos que respeitar o turismo. Portanto, faço um apelo para que as
autoridades do turismo do Estado e o Corpo de Bombeiros possam
atuar juntos às empresas que fazem turismo em Roraima.

Gostaria de convocar os Senhores Deputados: Jalser Renier,
Jean Frank, George Melo e Ivo Som, para uma reunião aqui, para
deliberamos na Comissão de Indústria, Comércio e Turismo um projeto
do calendário turístico desse Estado, do qual prever a vaquejada como
uma prática cultural e despotistas. Obrigado.

O Senhor Deputado Ivo Som – Em Explicações Pessoais,
gostaria de lembrar do Dia da Conscientização Mundial de Autismo.
Autismo é um transtorno global do desenvolvimento marcado por
três características fundamentais: primeiro, inabilidade paritegerícia;
segundo, dificuldade no domínio da língua para comunicar-se com
jogos simbólicos e terceiro, padrão de comportamento restitivo e
repetitivo. O grau de comprometimento e intensidade é variável, vai
dos quadros mais leves, com a síndrome de asperger, na qual não há
comprometimento na fala ou da inteligência, até a formas graves, em
que o paciente se mostra incapaz de manter qualquer tipo de contato
interpessoal e portador de comportamento agressivo e retardado
mental. Nos estudos iniciais, considerava-se os transtornos o resultado
de dinâmica familiar, problemática e de construção psicologicamente
alteradas, hipótese que se mostrou improcedente à tendência atual.
Por isso se junte a essa causa, seja um defensor dos portadores de
autismo. Quero parabenizar todos os autistas e dizer que Deus ajude a
cada família e que vocês também fazem parte da nossa sociedade e
merecem nosso respeito.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
gostaria de solicitar da Mesa, que nesse ano de 2013, adotasse a
mesma prática que usamos em 2012, de encaminhar a Ordem do Dia,
com antecedência, para cada gabinete e liderança de oposição. Eu
me sinto confortável, porque a gente já vem sabendo o que vai ser
votado no dia, bem como, Senhor Presidente, nós reafirmamos a
necessidade dos projetos passarem pelas Comissões. Temos aqui um
acordo da Mesa Diretora e Presidentes das Comissões, para que
todas as terças-feiras as Comissões se reúnam na parte da tarde. Não
podemos mais adotar N Comissões Especiais para Projetos que tem
Comissão devida para tramitações ou suspender a Sessão Geral ou
CCJ para colocar na Ordem do Dia.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, quero
primeiro parabenizar a sua mensagem aqui na Casa, com relação a
situações que vêm ocorrendo aqui na Assembleia Legislativa, mas
quero lembrar da forma que Vossa Excelência colocou, da sua forma de
comandar a Casa. O parlamento é um Poder diferente de todos os
outros. O Judiciário, ninguém tem acesso. O Executivo idem, mas o
Parlamento é diferenciado. Essa paciência, essa sua experiência de
seis mandatos faz a diferença. Eu peço que Vossa Excelência continue
como é, esse é seu caráter, é sua personalidade e forma de ser que não
deve mudar, porque, acima de tudo, a sua experiência vale mais que a
minha, e o importante é buscar a união da Casa, e que melhore esse
relacionamento dos pares, para que se evite tantos problemas, para
que a gente possa tocar a Assembleia. Estou colocando isso Presidente,
porque, a partir do próximo mês, a Comissão de Educação, Saúde e
Cultura vai começar a visitar todos os municípios. Vamos fazer palestras

com os alunos, vamos perguntar se essa educação é a que eles querem,
para que a gente possa preparar para o próximo orçamento um projeto
inovador na educação do nosso Estado. Se essa é a saúde que eles
querem, relacionado ao Estado e Município, porque aí nós estamos
perto da sociedade, escutando o nosso povo porque senão serão só os
municípios do interior. Nós vamos levar para as grandes escolas da
capital, onde tem um grande aglomerado de estudantes, para que possam
dar a sua opinião com relação ao orçamento de 2014.

E, por último, Senhor Presidente, quero convidar todos os
colegas, todo o público presente, que no dia 12 de abril, das 13:00h às
15:30h, no Plenarinho, terá uma palestra com uma das maiores cabeças
pensantes do Brasil, que é o Senador Cristovão Buarque, que foi
Governador do Distrito Federal. Essa palestra é uma videoconferência
onde as pessoas vão ter a oportunidade de fazer perguntas para o
Senador.

E, isso já está sendo feito no Parlamento Nacional para o
orçamento de 2014. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Gostaria de agradecer
as palavras carinhosas de Vossa Excelência e dizer ao nobre amigo e
irmão que ficamos felizes com a sua intervenção.

O Senhor Deputado George Melo – Senhor Presidente, quero
deixar registrado todo o respeito que tenho pela Mesa Diretora, pelos
membros desta Casa, e dizer que em nenhum momento do meu
pronunciamento eu quis macular a imagem do Presidente desta Casa.
A minha intenção, realmente, é que a gente aprumasse as nossas velas
e que a gente pudesse trabalhar. Eu sei que a dificuldade é grande e que
a responsabilidade pesa mais sobre as suas costas, por ser o seu
Presidente. Mas, a gente ouve as coisas, é um hábito meu, por exemplo,
e sei que a grande maioria também tem isso. As pessoas comentam e a
gente não queria deixar que nada arranhasse a imagem desta Casa.
Então, a minha intenção era essa. Se ofendi Vossa Excelência, eu
gostaria que não se sentisse ofendido até porque eu o conheço de
muitos e muitos anos e sei da sua idoneidade e da sua capacidade
familiar. Em momento algum, eu trabalho desta forma. A minha forma
de trabalhar é muito diferente. Eu tenho muito respeito pela família,
pelos amigos, e por Vossa Excelência eu tenho um carinho muito
grande. Eu não quero que Vossa Excelência saia da Tribuna achando
que eu tentei feri sua dignidade. Não pense nisso, porque isso não
existe. É apenas uma questão parlamentar, como muito bem disse o
Deputado Joaquim Ruiz, pois o parlamento é discordância. E sei que,
ao longo dos anos, Vossa Excelência é uma pessoa que amadureceu
muito, mais do que nós, e, provavelmente, junto com Célio Wanderley,
que são os Deputados mais antigos desta  Casa, tem muito mais
maturidade do que muitos Deputados desta Casa. Então, Vossa
Excelência sabe que são 24 pensantes e temos esse costume de discordar,
mas sem nunca tentar ferir a imagem de nenhum colega pessoalmente.
Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Fica aqui a Vossa
Excelência o nosso respeito e consideração. E, não havendo mais
nada a tratar, dou por encerrada a presente Sessão, convocando outra
para o dia 03, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores
Deputados: Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Erci de Moraes, Flamarion
Portela, George Melo, Ionilson Sampaio, Ivo Som, Jânio Xingú, Jalser
Renier, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 03/04/2013

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E POLÍTICA RURAL

TERMO DE REUNIÃO Nº 001/13
07 DE MAIO DE 2013

Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, o Senhor
Deputado Gabriel Picanço , Presidente desta Comissão, convocou
os Senhores Parlamentares Erci de Moraes, Naldo da Loteria,
Ângela Águida Portella, Brito Bezerra e Marcelo Cabral, para
a Reunião Extraordinária, com a finalidade de informar a Comissão
que no dia 11 de junho do corrente, às 10h em Comissão Geral a
EMBRAPA Nacional será homenageada por completar 40 anos.
Constada somente a presença dos Senhores Deputados  Erci de Moraes
e Brito Bezerra, o Senhor, o senhor Presidente encerrou os trabalhos
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por falta de quorum regimental. Para constar, eu, Eliabe da Silva
Marcolino, secretário, lavrei o presente Termo, que será assinado
pelo Senhor Presidente e encaminhado à publicação.

Gabriel Picanço
Presidente da Comissão

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL INTERNA CRIADA NOS TERMOS DA
RESOLUÇÃO N.º 017/13

TERMO DE REUNIÃO Nº 001/13
24 DE ABRIL DE 2013

Aos vinte quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, o
Senhor Deputado George Melo, Presidente desta Comissão, convocou
conforme o Edital de Convocação 001/13, os Senhores Parlamentares
Jânio Xingú, Soldado Sampaio, Brito Bezerra e Joaquim Ruiz, para
reunião extraordinária, com a finalidade de traçar as metas de trabalho
e tratar  assuntos relevantes à esta Comissão. Contada somente a
presença do Senhor Deputado George Melo, Presidente da Comissão,
após dar ciência no MEMO Nº 024/2013 do Gabinete do Deputado
Brito Bezerra, que justifica sua ausência nesta reunião, conforme a
Resolução de Nº 141/13, encerrou os trabalhos por falta de quórum
regimental. Para constar, eu, Eliabe da Silva Marcolino, Secretário,
lavrei o presente Termo, que será  assinado pelo Presidente e
encaminhado à publicação.

George Melo
Presidente da Comissão

REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES
REALIZADA EM 30 DE ABRIL DE 2013.

Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, às
nove horas e cinquenta e cinco minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do
Centro Cívico, 202, reuniram-se, extraordinariamente, as
Comissões em Conjunto, conforme preceituam os artigos 50 e 56
do Regimento Interno desta Casa de Leis. Assumiu a Presidência da
Comissão o Senhor Deputado Ionilson Sampaio, Presidente da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Abertura: O
Senhor Presidente solicitou ao Secretário desta Comissão proceder
à verificação de quorum, constatada a presença de 19 Deputados,
portanto, número regimental suficiente para  declarar a  abertura
dos trabalhos. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou  ao
Secretário desta Comissão proceder à  leitura da  Ata  da reunião
anterior. Conforme Requerimento verbal do Senhor Deputado
Chicão da Silveira , foi dispensada a leitura , cujo teor já era do
conhecimento dos Senhores Deputados devido à distribuição de
cópias, com antecedência, a todos os Membros da Comissão. Acatada
a questão de ordem, a Ata foi submetida à discussão e, como não
houve nenhuma retificação por parte dos Membros, foi submetida
à votação, sendo aprovada pelos Membros presentes na Comissão.
Expediente: Dando continuidade à reunião, o Senhor Presidente
constatou na Mesa dos trabalhos        Projeto de Lei n.º 058/12,
de autoria do Deputado Jânio Xingú, que, “Dispõe que o porte de

arma de fogo será deferido aos integrantes do quadro efetivo de
agentes penitenciários do Estado de Roraima, com base no art. 6º,
inciso VII da Lei Federal n.º 10.826/03”. O Senhor Presidente, no
uso de suas atribuições legais, designou o Senhor Deputado Coronel
Chagas, para  rela tar  a  Matéria . Após a  designação, o Senhor
Presidente suspendeu a Reunião pelo tempo necessário para que o
Senhor Relator emitisse o Parecer. Após o tempo estipulado,
reabertos os trabalhos, o Senhor Presidente constatou na mesa dos
trabalhos a Proposição com Parecer, o qual incluiu-a na ordem do
dia da Comissão. Ordem do Dia: 01) Projeto de Lei n.º 015/13,
de autoria  do Pode Executivo, que, “Altera e acresce dispositivos
da Lei n.º 857, de 18 de julho de 2012, que dispõe sobre a estrutura
organizacional da  Secretaria de Estado da Fazenda e dá outras
providências”. Relator, Deputado Brito Bezerra. Parecer Favorável.
Submetido à discussão, o Senhor Deputado Flamarion Portela, em
questão de ordem, solicitou adiamento de discussão. O Senhor
Presidente, após ouvir a Comissão, acatatou a solicitação do Senhor
Parlamentar. 02) Projeto de Lei n.º 016/13 , de autoria do Poder
Executivo, que, “Acrescenta e altera dispositivos da Lei n.º 773,
de 4 de maio de 2010, que dispõe sobre a Instituição do Centro de
Tecnologia  de Informação Fazendária-CETIF e cria  a  Estru tura
Básica da Corregedoria da Fazenda; acrescenta dispositivos à lei n.º
392, de 14 de agosto de 2003, e dá outras providências”. Relator,
Deputado Marcelo Natanael. Parecer Favorável. Submetido à
discussão, o Senhor Deputado Flamarion Portela , em questão de
ordem, solicitou  adiamento de discussão. O Senhor Presidente,
após ouvir  a  Comissão, acata tou  a  solicitação do Senhor
Parlamentar. 03)  Projeto  de Lei Complementar n.º 003/2013 ,
de autoria da Defensoria Pública do Estado de Roraima, que, “Altera
e acresce dispositivos à Lei Complementar n.º 164, que reorganiza
a Defensoria Pública do Estado de Roraina e estabelece competência
e estrutura dos seus órgãos, a organização e estatuto da respectiva
carreira”. Relator, Deputado Flamarion Portela. Parecer Favorável.
Ao ser submetido à discussão, os Senhores Parlamentares Coronel
Chagas, Soldado Sampaio  e Aurelina Medeiros ,  em questão
de ordem, solicitaram pedido de vistas em conjunto. O Senhor
Presidente, após ouvir  a Comissão, concedeu pedido de vista em
conjunto até o dia 02 de maio do corrente.  04) Projeto de Lei n.º
058/12 . Relator, Deputado Coronel Chagas. Durante à discussão,
os Senhores Parlamentares Coronel Chagas e Soldado Sampaio,
em questão de ordem, solicitaram vistas em conjunto da Proposição.
O Senhor Presidente, após ouvir a Comissão, concedeu pedido de
vista em conjunto até o dia 02 de maio do corrente. 05) Projeto
de Lei n.º 018/13 . Relator, Deputado Gabriel Picanço. Parecer
Favorável. Não houve discussão. Submetido à votação,  o Parecer
do Senhor Relator foi aprovado na Comissão pelos Membros
presentes na  reunião. Encerramento: O Senhor Presidente, nada
mais havendo a tratar, encerrou a reunião às dez horas e dezoito
minutos. E, para constar, eu, Francisco Alves Gomes, Secretário,
lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo
Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Ionilson Sampaio
Presidente da Comissão.
Aprovada em: 07/05/2013
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